

Bayeux. Les stagiaires du Greta aident les îles Saint-Marcouf

Bayeux - 02 Avril



Dupuy et Christian Dromard ont rencontré le groupe de stagiaires du Greta. | Ouest-France

Douze demandeurs d'emploi vont venir en aide aux bénévoles qui restaurent le site situé au large de Grandcamp-Maisy. Ils vont mettre en place un rassemblement nautique.

« Depuis 2003, l'association des Amis de l'île du Large Saint-Marcouf a décidé de participer à la sauvegarde de ce patrimoine, explique son président, Hugues Dupuy. Nous avons déjà restauré une digue. Mais il faudra au mieux une quinzaine d'années pour venir à bout de ce chantier. »

Le Greta de Bayeux a décidé d'apporter sa pierre à l'édifice. **« Dans le cadre du dispositif Elans, douze stagiaires vont venir en aide à cette association, précise Catherine Coquelle, conseillère en formation continue. Ces demandeurs d'emploi vont faire la promotion de cette opération pendant quatre mois. »** Une action qui va également permettre à ces douze femmes et hommes de faire un premier pas en formation qualifiante.

Pas question pour les stagiaires de participer au chantier de restauration qui ne commencera qu'au 1er août. Leur objectif est plutôt d'organiser un grand rassemblement nautique autour de l'archipel Saint-Marcouf. **« L'idée est d'attirer de nombreux plaisanciers de Basse-Normandie, lors de ce rendez-vous prévu le 12 juillet »,** précise Christian Dromard, administrateur des Amis de l'île du Large Saint-Marcouf.